

An das Ratsmitglied
Herrn Bernd Marx

24.07.2023

Kleine Anfrage gem. § 19 Abs. 1 Geschäftsordnung des Rates

Ihre Anfrage betr. Verbundschule

Sehr geehrte Herr Marx,

Ihre o.g. kleine Anfrage vom 12.07.2023 beantworte ich wie folgt:

Frage 1:

Trotz nachgewiesenem dringendem Handlungsbedarf aufgrund der großen Schülerzahl kommt es zu erheblichen Verzögerungen bei der Realisierung der neuen Mensa und dem Turnhallen-neubau, warum?

Antwort:

Insgesamt stehen etwa 40 Bauprojekte an, von denen aktuell 19 durch 7 Mitarbeiter geplant, bzw. ausgeführt werden. Die Priorisierung der Projekte ist bei fast allen gleich hoch. Die Kapazität der Mitarbeiterinnen reicht nicht aus für eine Gleichzeitigkeit aller Projekte der obersten Priorität, unter denen auch die Erweiterung der Verbundschule ist.

Frage 2:

Was wird die Verwaltung tun, um die Realisierung zu beschleunigen?

Antwort:

Solange kein Personeller Zuwachs erfolgt, ist eine Beschleunigung nicht möglich.

Frage 3:

Wann kann die Verbundschule bzw. die ortsansässigen Vereine, die in der Turnhalle Sport treiben mit dem Beginn der Baumaßnahmen rechnen?

Antwort:

Derzeit haben wir noch keinen konkreten Projektstart. Grundsätzlich müssen wir bei derart komplexen Vorhaben von 2 Jahren Planung und 2 Jahren Umsetzung ausgehen.

Frage 4:

Wann werden die Arbeiten zur Schulhoferweiterung fortgesetzt, um den Schulkindern mehr Platz in den Pausen zum Spielen zu geben?

Antwort:

Im Haushalt 2023 sind hierfür investive Mittel in Höhe von 150.000 € eingestellt. Sobald der Haushalt rechtskräftig ist, sollen weitere Arbeiten auf der Erweiterungsfläche ausgeschrieben werden.

Mit freundlichen Grüßen



(Christoph Becker)
Bürgermeister